

KINDERTAGESSTÄTTE PAPENKAMP
(paritätische Trägerschaft), Tel. 529587-0

&

KINDERLADEN REGENBOGEN
– die kleine Elterninitiative am Kronsberg mit Einzelintegration –
Jakobskamp 1, Tel. 5106986

Zwei verschieden große Einrichtungen mit unterschiedlichen Trägern in guter Kooperation

Seit langem besuchen sich die beiden Einrichtungen gegenseitig. Kinder vom Papenkamp kommen immer mal wieder dienstags zum Regenbogen und genießen die Funktionsräume. Hier in der kleinen Kindertagesstätte muss sich keiner abmelden. Alles ist klein und überschaubar ... bis auf die Duplo-Eisenbahn. Sie hat so viele Schienen, dass wir die Bahn vom Flur bis in den Spielraum und auch noch in den Bastelraum bauen und fahren lassen können. Der Regenbogen hat noch zwei weitere Räume: einen Bewegungsraum und einen Ruheraum mit sich anschließendem Büro.

Beide Kindertagesstätten, Papenkamp und Regenbogen, arbeiten nach dem offenen Konzept, doch gelten unterschiedliche Regeln, die auf die Größe und Überschaubarkeit der Einrichtungen abgestimmt sind.

Für die Regenbogenkinder ist es spannend, selbstständig oder mit Papenkampkindern die große Einrichtung und ihr Außengelände zu erkunden. Hier müssen sich die Kinder abmelden, wenn sie die einzelnen Funktionsräume nutzen oder in den Außenbereich gehen möchten. Die zehn Regenbogenkinder finden sich gut in dem großen Rahmen der großen Kindertagesstätte mit 120 Kindern zurecht.

So erweitert die Kooperationsarbeit das Erfahrungsspektrum der Kinder und auch der Erwachsenen ungemein. Der überwiegende Teil des Lernens von Kindern im Kindergartenalter findet im Umgang miteinander statt – im Spielen und in Gesprächen in Kleingruppen – in Erlebnissen außerhalb und innerhalb der Kindertagesstätte – in der Möglichkeit, Leben mit seinen alltäglichen Entscheidungen und Ereignissen mitzugestalten.

Eine gemeinsame Aktion im Jahr 2005 war die Bepflanzung von ein paar Quadratmetern Erde auf der Brachfläche am Thie mit 220 Blumenzwiebeln. Nun sind wir gespannt, was für Blüten unsere gemeinsame Arbeit im Frühjahr trägt.



Der Kinderladen Regenbogen hat zum Sommer 2006 noch einen Platz für ein Mädchen frei. Jetzt Konzept anfordern, verbindlich anmelden, hospitieren!

*Danke Anke & Keloey
für's tippen*